

## Brass Machine zum dritten Mal in Montreux!

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 11. April 2019 um 13:21 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 15. Januar 2021 um 20:51 Uhr

---



Wir freuen uns tierisch, dass wir mit Brass Machine nach 2002 und 2007 beim Montreux Jazzfestival 2019 dabei sein dürfen!

Am Sonntag, 7. Juli, werden wir auf dem wunderschönen Genfer See (mit Alpenpanorama) zusammen mit drei weiteren Bands auf einem historischen Raddampfer Teil des "funky Jazz- & Bluesboats" sein.

[Tickets](#)

[Das Gesamtprogramm](#)

